
Grußwort von LSB-Präsident Klaus Böger  

zum 20. Bärlin-Cup 

 

Liebe Teilnehmer/-innen, liebe Trainer/-innen,  liebe 

Betreuer/-innen, liebe Organisatoren, 

 

sehr herzlich begrüße ich Sie zum 20. Bärlin-Cup, dem 

größten Handball-Jugendkleinfeldturnier in Berlin und 

Brandenburg. Als der VfV Spandau im Jahr 1996 das Turnier 

ins Leben rief, dachte wohl niemand daran, dass daraus 20 

Jahre später eine so große und wichtige Veranstaltung werden 

würde. Weit über die Grenzen von Berlin und Brandenburg 

bekannt, nehmen in diesem Jahr fast 2.000 junge Sportler aus 

dem gesamten Bundesgebiet teil. Damit trägt der VfV auch 

zum guten Ruf Berlins als Sportmetropole bei.  

Wer sich im Vereinssport auskennt, weiß, wie viel Arbeit 

hinter einem solchen Turnier steckt. Unser aller Dank gilt 

daher den vielen ehrenamtlichen Helfern, die den VfV Jahr 

um Jahr als fürsorglichen und umsichtigen Gastgeber 

präsentieren. Ohne ihr Engagement könnte der Bärlin-Cup in 

dieser Form nicht stattfinden. 

Im Vordergrund soll jedoch die Freude am Handball und das 

Spielen im Team stehen. Ich drücke allen Mannschaften die 

Daumen und wünsche ihnen viel Erfolg, Spaß und spannende 

Spiele. 

 

 

 

 

Klaus Böger 


